

Le collectif de défense de l'hôpital de Die appelle à la vigilance

DLAS

Le collectif de défense de l'hôpital de Die, s'est réuni en assemblée générale le 6 mai. Si les autorisations de fonctionnement de la maternité et de la chirurgie ont été prolongées de 30 mois par la ministre de la Santé, la vigilance reste d'actualité après le rapport de la commission régionale des naissances « qui n'est même pas venue sur place » et l'expertise de l'Inspection générale des affaires sociales (IGAS) qui a eu lieu le 26 mai 2013.

La commission a noté qu'il n'y a pas « d'activité suffisante, nécessitant de coopérer avec Valence (qui ne le peut pas), ou Centre périnatal de proximité (CPP), la maison des sages femmes avec Valence pour référent, le directeur faisant le point tous les 15

jours ». La commission a fait d'autres propositions : « envoyer les femmes enceintes sur Valence qui est la maternité de référence, avec provocation de l'accouchement et hébergement y compris chez l'habitant ! Par ailleurs, les accouchements d'urgence seraient pratiqués à Die. Soit le contraire de ce qui se pratique actuellement ».

Le collectif appelle encore et toujours à la mobilisation

Quand aux experts de l'IGAS, après les rencontres pendant 48 heures à l'hôpital, le collectif a l'impression « qu'ils veulent faire trouver aux participants une structure qui ressemblerait au CPP comme deux gouttes d'eaux ». Le président du collectif de défense invité par les experts,

« a fait connaître qu'après l'expérience du projet territorial de santé, il ne participerait pas et continuerait à mobiliser la population ».

Concernant l'ARS, le collectif estime que depuis des années, « elle demande des propositions innovantes mais ferait bien d'ouvrir les yeux sur celle qui sont en place depuis trois décennies. La preuve, de nombreuses femmes enceintes viennent accoucher à Die depuis le Crestois ».

En conclusion, le collectif appelle encore et toujours à la mobilisation. « Nous veillerons comme à la prune de nos yeux à ce que ces acquis soient maintenus », ont insisté les membres. □

POUR EN SAVOIR PLUS
www.collectifhopitaldie.org



« Nous veillerons comme à la prune de nos yeux à ce que ces acquis soient maintenus », ont insisté les membres du collectif.

Photo Archives/Stéphane MARC